



LECTURE 'Comment l'Occident s'est-il représenté la figure du musulman?' 22 janvier à Bruxelles

Geplaatst op vrijdag 10 januari 2014 |

SHARE

Ignace Berten, théologien dominicain, nous emmène dans un voyage à travers l'iconographie occidentale. Depuis le Haut Moyen Âge, les œuvres des artistes et artisans ont été le reflet des sociétés dans lesquels ils vivaient et des liens qu'elles entretenaient avec les musulmans, souvent perçus comme le mal incarné. Cette iconographie a-t-elle encore un impact sur la façon dont nous percevons les musulmans aujourd'hui?

L'image de l'autre est le résultat du construction culturelle qui s'inscrit dans la durée. Il est intéressant d'en être conscient pour passer au-delà de postulats culturels bien souvent éloigné de la réalité empirique.

Le bref parcours historique le long duquel Ignace Berten nous accompagne en images peut donc nous rendre sensibles à notre perception du vivre-ensemble.

Quand? 22 janvier 2014 à 19h

Où? Rue Maurice Liétart, 31/1 à 1150 Bruxelles

Personne de contact: Nicolas Bossut

nicolas.bossut@paxchristiwb.be

02/738.08.04